

6. Sécurité régionale

Les rapports instables de l'Inde avec ses voisins, notamment le Pakistan, sont une source de préoccupations étant donné que ces deux pays possèdent une capacité nucléaire militaire. Bien que les relations entre l'Inde et le Pakistan se résument pour le moment à un échange de paroles et de gestes de menace, les deux pays semblent suivre une politique d'« évitement des conflits ». De plus, la question de la sécurité dans la région de l'Asie du Sud est suivie de près par la communauté internationale, et la plupart des pays de l'Occident évitent d'exporter du matériel militaire stratégique vers l'Inde et le Pakistan.

7. Évaluation des risques

Le programme des réformes économiques a fait passer l'Inde du bord de la faillite au renouveau économique. Afin de devenir un « dragon » asiatique, l'Inde doit maintenir son programme de réformes et veiller à sa mise en oeuvre intégrale et transparente, y compris au niveau des États. Elle doit engager des réformes cruciales (et politiquement délicates) dans le secteur bancaire, en matière de structure de la fiscalité et dans les programmes d'aide à l'adaptation de l'industrie et de la main-d'oeuvre. L'Inde a la capacité de prendre en charge ces problèmes, et le désir d'obtenir un statut à l'échelle internationale la pousse à aller de l'avant. L'intérêt accru du milieu international des affaires pour le marché indien témoigne de son attrait. On considère que les risques économiques qu'il présente sont plus qu'acceptables.